
 

 SEPTIMO COMUNICADO DE DIRECTORIO 

30-12-2020 

Estimados Asociados:  

Junto con saludar, les escribimos para comentarles respecto de algunos temas que nos han 
afectado durante esta última semana.                                       

COVID 19 

Durante el día de hoy recibimos la confirmación de Covid positivo para uno de nuestros trabajadores 
del área de operaciones. Dado esto, todo el grupo concurrió hoy a realizarse test PCR y dejó las 
instalaciones de La Aurora. Si el equipo no se encuentra enfermo, podremos seguir operando de 
forma normal. Sin embargo, si el equipo se encuentra con Covid positivo, deberemos activar el 
protocolo previsto para este caso que es operar con solo un equipo el cual deberá dejar de lado los 
trabajos no esenciales y enfocarse en la provisión de agua potable para nuestros Asociados. En los 
próximos días les estaremos contando los avances de este tema. 

  

RETIRO DE RAMAS 

Tal como se indicó en el sexto comunicado del directorio, desde el lunes nos encontramos en un 
proceso de retiro de ramas acelerado con maquinaria externa. Al día de ayer hemos logrado 
retirar completamente las ramas de 13 de 29 parcelas. Estos trabajos continúan el día de hoy y 
mañana. 

  

CAMINOS 

Respecto de los trabajos de mantención de caminos, esta semana hemos avanzado en los siguientes 
Accesos:  Av. La Aurora desde la caletera hasta Los Albañiles, Av. Los Albañiles desde Av. La Aurora 
hasta Don Rafael, Av. San Pastor desde La Chacona a Los Lingues, Camino La Viña, Camino La 
Quebrada, Camino La Arboleda, Camino Los Espinos y Camino La Reserva. 

  

CORTE DE ELECTRICIDAD Y BASURA 

Tal como les indicamos la semana pasada, CGE procedió el día lunes a realizar un corte general de 
electricidad (Externo a La Aurora) para realizar podas en líneas de media tensión. Este corte de 
energía generó algunos problemas operacionales como cortes de agua (al tener que parar la 
impulsión) y problemas con el compactador de basura. 

  

Respecto de la basura, lamentablemente al no tener energía no se pudo operar el compactador, lo 
que se vio agravado por un problema hidráulico del camión de Servitrans que impidió realizar el 



recambio el mismo día lunes como estaba previsto. Dado eso, el día martes recién se pudo hacer el 
retiro y reposición del compactador. 

  

Por otro lado, insistimos en la necesidad que al traer los cartones para el reciclaje estos sean 
aplastados para evitar el colapso de la jaula que los almacena. 

  

Saluda a Ud. 

El Directorio 

 


